



Grafische Projektplanung mit fx-project

Die Initiative Mittelstand im Gespräch mit der FeRox Management Consulting GmbH

Seit über zehn Jahren unterstützt die FeRox Management Consulting GmbH mit seiner webbasierten Projektmanagement- und Controlling-Software fx-project jede Art von Unternehmen. In diesem Jahr gehört die Software zum BEST OF der Kategorie Office Management beim INNOVATIONSPREIS-IT.

Ihr Produkt gehört zu den Besten in Ihrer Kategorie beim INNOVATIONSPREIS-IT 2015. Können Sie uns Ihre Lösung in drei prägnanten Sätzen beschreiben?

fx-project ist die webbasierte Projektmanagementsoftware, die durch Ihre intuitive und graphische Projekt- und Ressourcenplanung besticht. Durch die integrierte Zeiterfassung erfolgt eine direkte Rückmeldung über den Stand der Projekte und keine Zeiten/Kosten gehen verloren. So lässt sich der Projektverlauf von der Planung bis zur Abrechnung und dem Controlling in nur einem System optimal und individuell abbilden.

Was ist aus Ihrer Sicht das Innovative an Ihrer IT-Lösung?

Zum einen ist fx-project zu 100 Prozent webbasiert. D.h. der Zugriff ist von jedem Ort der Welt mit Internetverbindung möglich. Die Installation erfolgt dabei entweder direkt beim Kunden oder zentral in der Cloud. Durch die einmalige Art der Lizenzierung lassen sich die benötigten Funktionen individuell auf die Unternehmensanforderungen anpassen. Der Kunde zahlt somit nur die Funktionen, die er wirklich braucht. Herausragend ist die graphische Projekt- und Ressourcenplanung, über die man selbst komplexe Projektzusammenhänge visuell in der Kalenderansicht modellieren kann. Man plant so, wie man denkt.

Warum braucht ein Unternehmen eine Lösung wie Ihre und welche Vorteile bietet sie mittelständischen Unternehmen?

Die Leistungspalette von fx-project reicht von der Projekt- und Ressourcenplanung über die Zeit- und Reisekostenerfassung, dem Dokumenten-Management, bis hin zur Rechnungstellung, und einem umfangreichen Controlling. Gerade kleinere und mittelständische Unternehmen haben so die Möglichkeit, sich eine individuell angepasste PM-Software mit wenigen Klicks zu konfigurieren, auf welche alle Mitarbeiter zu jeder Zeit Zugriff haben, bei geringem Installationsaufwand. Durch die enorme Zeitersparnis und die ständige Kostenkontrolle auf Knopfdruck, hat sich das System schnell refinanziert.

Wie lange dauerte die Entwicklung Ihrer innovativen Lösung und planen Sie weitere Optimierungsmaßnahmen?

In fx-project stecken über 70 Personenjahre Entwicklungsaufwand und hat sich in den letzten 15 Jahren auf dem deutschsprachigen Markt etabliert. Unser Entwicklungsteam arbeitet ständig an neuen Funktionalitäten und Erweiterungen, um den Verwaltungsaufwand von Projekten zu reduzieren und optimale Ergebnisse zu erreichen.

Welche fünf Keywords würden Sie mit Ihrer Lösung verbinden?

Projektplanung
Ressourcenplanung
Zeiterfassung
Controlling
Multiprojektmanagement

Wie wichtig ist für Sie die Teilnahme an Wettbewerben wie dem INNOVATIONSPREIS-IT?

Eine Auszeichnung wie der INNOVATIONSPREIS-IT ist eine Bestätigung für die harte Arbeit, die in den letzten Jahren in unser Produkt investiert wurde. Durch die im Vordergrund stehende Kommunikation mit unseren Kunden konnten wir fx-project ständig weiter entwickeln und verbessern. Wettbewerbe wie der INNOVATIONSPREIS-IT sind dabei eine gute Plattform, um diese Produktentwicklung nach außen zu kommunizieren.

Welche Rolle spielt das Thema „Innovation“ Ihrer Meinung nach für den Mittelstand?

Gerade der „Mittelstand“ muss aufgeschlossen sein für die Innovationen unserer heutigen Zeit. Hier wirken sich Veränderungen besonders stark aus – sowohl positiv, als auch negativ. Wir konnten bei einigen unserer Kunden in den letzten Jahren deutlich beobachten, wie eine kleine Neustrukturierung der täglichen Arbeitsabläufe zu einer enormen Erfolgssteigerung führen konnte. fx-project hilft gerade diesen Unternehmen dabei, Ihre Arbeitsabläufe und Projekte neu zu ordnen und sich somit fit für die Zukunft aufzustellen. Durch fx-project wird der Verwaltungsaufwand enorm reduziert was eine hohe Kosteneinsparung erzielt, die Termintreue verbessert und letztlich die Gewinne im Unternehmen erhöht!

Wie schafft es Ihr Unternehmen, dauerhaft innovativ zu bleiben? Wie sieht Ihre Zukunftsplanung aus?

Durch den engen Kontakt zum Kunden werden Probleme, Anforderungen und Ziele der unterschiedlichsten Branchen frühzeitig erkannt und können als neue Features umgesetzt werden. fx-project wurde bereits 2013 um ein Zeiterfassungs-App ergänzt, welche ständig um neue Funktionen erweitert wird. Zudem werden wir weiterhin unseren Fokus auf die graphische und intuitive Projektplanung legen. Neuen Kunden und Mitarbeitern soll es somit möglich sein, ohne großen Aufwand und von jedem Ort der Welt auf unser System zugreifen zu können.

Weitere Informationen finden Sie unter

<http://www.office-management-bestenliste.de/#/products/7036-graphische-projektplanung-mit-fx-project>